

# Móstoles celebra la VI Marcha Solidaria en conmemoración del Día Mundial del Alzheimer

**Fecha de publicación:** 20/09/2019 0:00

## **Descripción:**



El primer teniente de alcaldesa, David Muñoz, y la concejala de Derechos Sociales y Mayores, Dolores Triviño, han participado junto a otros miembros del Gobierno Municipal y de la Corporación en la VI Marcha Solidaria en conmemoración del Día Mundial del Alzheimer, que recorrió las calles de Azorín (desde la sede de la Asociación de enfermos de Alzheimer –AFAMSO–), Avda. Portugal y calle Juan de Ocaña hasta la Plaza de España.

Tras la marcha se desarrolló un acto institucional en el que intervinieron la presidenta de AFAMSO, Inés Molano, el primer teniente de alcaldesa, David Muñoz, y la concejala de Derechos Sociales y Mayores, Dolores Triviño. Después de las palabras se procedió a la suelta de pompas de jabón.

Durante su intervención, el teniente de alcaldesa disculpó la ausencia de Noelia Posse, convaleciente de una intervención quirúrgica, y agradeció a AFAMSO y su Junta Directiva la labor diaria que realizan desde la asociación. "Vuestra dedicación, profesionalidad y experiencia ayudan a pacientes y familiares a hacer más llevadera esta tremenda enfermedad", señaló.

## **Concienciación y estudios sobre el Alzheimer**

El Día Mundial del Alzheimer fue instituido por la Organización Mundial de la Salud (OMS) y auspiciado por Alzheimer's Disease Internacional (ADI) en 1994.

La conmemoración tiene por objetivo concienciar acerca de esta enfermedad y recordar que cada vez se manifiesta en una mayor cantidad de personas a nivel mundial. De ahí que sea necesario hacer hincapié en su prevención y detección, pues antes de que llegue a manifestarse con todos sus síntomas, hay detalles a tomar en cuenta y que avisan del problema, como la pérdida de memoria.

La enfermedad puede ser combatida de forma eficaz según algunos estudios, ya que en muchos aspectos, el cerebro se comporta como un músculo de los que

se entrenan de forma física. Es decir, muchas de sus competencias pueden ser fortalecidas y desarrolladas para que queden protegidas de diversas afecciones, y se ha comprobado que una estimulación eficaz de su ejercicio ayuda a prevenir su pérdida, siendo incluso una excelente forma de evitar casos de Alzheimer.